

du Noviciat (Maison-Chapelle) et de M. l'abbé Woodcutter, chapelain des Rdes Sœurs Grises.

Les R.R. P.P. Gendreau, Comeau et Thibaudeau o. m. i. M.M. les abbés Béliveau, chancelier de l'archevêché, J. Poitras, secrétaire de Mgr, et Emile Labbé vicaire à la Cathédrale, étaient présents à cette cérémonie.



DING ! DANG ! DONG !

M. l'abbé Gerritsma, revenu d'Europe, a été nommé vicaire de M. l'abbé Cherrier, à Winnipeg.

— M. l'abbé Royer, revenu d'Europe dans un but de colonisation, a ramené 50 colons et 150 doivent suivre. Quelles merveilles aurait donc fait ce brave prêtre si le Gouvernement d'Ottawa lui avait donné ce qu'il octroie à grand nombre d'agents laïques envoyés en Europe pour ramener des colons dans la province de Québec. L'abbé Royer est reparti le jour même de son arrivée (16 avril) pour Swift-Current et sa colonie nouvelle de Notre-Dame d'Auvergne, à 15 milles de la colonie canadienne du lac Pelletier.

— Le R. P. Berchmans, o. s. f., de Montréal, est passé avec deux frères en route pour Edmonton et la paroisse du Fort Saskatchewan dont il est chargé.

— Les RR. MM. J. A. Van Nevel et F. Verbeke, du diocèse de Victoria, sont revenus de Rome, et ont continué leur route vers l'Ouest. Leur archevêque, Mgr Orth est parti pour l'Europe.

— M. l'abbé Bouillon, revenu de la province de Québec le dimanche des Rameaux, est persuadé que beaucoup de colons viendront dans l'Ouest cette année, et il est parti le 16 avril pour sa région de Goose Lake, *Lac des Oies*, où il fonde trois paroisses.

— A la cathédrale, durant la retraite des dames, Mgr Dugas a partagé les prédications avec M. l'abbé E. Labbé, son vicaire; durant la retraite des hommes, Mgr l'archevêque et M. l'abbé Béliveau ont prêché, chacun une fois.

